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1. A manera de prólogo 
 
Este mes se cumplen diez años de la creación de la Fundación Liceo Naval Almirante 
Brown, a través de la cual el Centro de Graduados gestionó el servicio educativo del 
Liceo desde 2001 hasta 2008. 
 
Mucho agua ha corrido bajo el puente y -si bien todo es materia opinable- lo cierto es 
que el Liceo aún está funcionando cuando en el año 2000 su continuidad tenía 
pronóstico reservado. 
 
Durante el mes que pasó tuvimos noticia de la resolución favorable al amparo en 
contra de la Resolución Nº 228 del Ministerio de Defensa en Mendoza, sumándose así 
a la ya producida en Misiones. Si bien es apresurado todavía aventurar un desenlace, 
hay lugares donde la Justicia está empezando a ocupar el espacio que naturalmente le 
corresponde. 
 
Paralelamente, la semana pasada tomamos conocimiento de la presentación en la 
Cámara de Diputados de la Nación de un pedido para visitar las instalaciones del 
Liceo, sobre lo que se informa en el punto “Noticias del Liceo”. 
 
Es evidente que se vienen tiempos movidos. Hemos movido nuestras piezas con la 
mayor prudencia y cautela posible, esperemos que los resultados sean positivos. 
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«Los más efectivos en gobernar son los que menos ruido hacen». 
John Selden (Sussex, Inglaterra, 1584 - 1654) jurista inglés. 
 
 
2. Efemérides y hechos destacados del mes de Septiembre 
 
03/1933: Arriba a la Base Naval Mar del Plata el guardacostas General Belgrano (ex 
crucero acorazado), para servir de buque madre de los submarinos. En tal fecha se 
inician las actividades en esa Base Naval y es instituida como Día del Submarinista. 
04/1976: Es botado y se afirma el pabellón en el yate Fortuna II, construido en los 
talleres de la empresa Tandanor S.A. (Buenos Aires). 
11/1810: Se inaugura en Buenos Aires la Academia de Matemáticas.  
11/1857: El gobierno de la Confederación Argentina, con asiento en la ciudad de 
Paraná, encabezado por el general Urquiza, ordena guardar luto durante tres días al 
Ejército Nacional, por la muerte del Almirante Brown. 
14/1899: Se crea un Apostadero Naval en Río Santiago. 
15/1759: Nace en la Villa Imperial de Potosí -en lo que hoy son los Andes bolivianos- 
el Brigadier General Cornelio Judas Tadeo de Saavedra, presidente de la Primera 
Junta de Gobierno.  
16/1955: La Revolución Libertadora derroca al gobierno del presidente Juan Domingo 
Perón.  
19/1800: Nace en Buenos Aires el Coronel de Marina Tomás Espora, luchador por la 
independencia.  
20/2000: Creación de la Fundación Liceo Naval Almirante Guillermo Brown. 
21/1880: Se sanciona la Ley N° 1.029, por la que se declara capital de la República al 
municipio de la ciudad de Buenos Aires, separándosela de la jurisdicción provincial.  
22/1949: Hundimiento del rastreador Fournier en el Estrecho de Magallanes, en las 
proximidades de Punta Cono, a la entrada del canal San Gabriel, a 60 millas al sur de 
Punta Arenas. Toda la tripulación del buque, compuesta por 77 hombres, pereció en el 
naufragio. 
22/1955: El crucero A.R.A. "17 de Octubre" cambia su nombre por el del augusto 
creador de nuestra bandera, "General Belgrano". 
24/1903: Se promulga la Ley 4212 mediante la cual los Oficiales Generales de la 
Armada que se denominan Comodoro, Contraalmirante y Vicealmirante sean 
respectivamente designados Contralmirante, Vicealmirante y Almirante. 
29/1758: Nace en Burham Thorpe, Norfolk, -Inglaterra- el Almirante Horatio Nelson, 
quien condujera a su flota al éxito en la batalla de Trafalgar, siendo herido de muerte 
durante el combate. 
 
 
3. Noticias del Liceo 
 
VISITA AL LICEO NAVAL MILITAR ALMIRANTE BROWN 
 
Deseo que conozcan que en el día de hoy (10/09/2010), el Diputado Julio Martínez 
(Pte. de la Com. de Defensa de la Cámara) presentó un Proyecto de autorización de 
visita al Liceo Naval (Nº 6691-D-10) que se transcribe a continuación. 
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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 
 
La Cámara de Diputados de la Nación 
 
RESUELVE: 
 
Solicitar autorización a la Sra. Ministra de Defensa para que una delegación de la 
Comisión de Defensa Nacional de la Honorable Cámara de Diputados visite el Liceo 
Naval Militar Almirante Brown, en fecha y horario a convenir, a fin de comprobar los 
avances de la obra licitada para la construcción de los edificios para dirección, 
enseñanza y alojamiento de los cadetes de dicho establecimiento educativo. 
 
FUNDAMENTOS 
 
Señor Presidente: 
Hasta el año 2007, el Liceo Naval Almirante Brown funcionaba en las instalaciones 
de la ex Escuela de Mecánica de la Armada, sitas en el barrio de Nuñez, Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires. 
El 24 de marzo de 2004 se suscribe el acta acuerdo entre el Estado Nacional y la 
Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA) por el cual se entrega todo el predio de 
Av. Libertador para crear el Espacio para la Memoria. 
El 29 de diciembre de 2005, se firma el acta complementaria al acta de ejecución 
estableciendo que el Liceo sea trasladado antes del 30 de septiembre de 2007 al predio 
de la Armada ubicado en Vicente López, conocido como Centro Recreativo Hipólito 
Bouchard. Mediante dicha acta la Armada quedaba a cargo del proyecto y la 
ejecución de las obras, y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires del financiamiento. 
En marzo de 2006 se publica la licitación de las obras, un año después se firma el 
acuerdo entre la Armada y la CABA, y en septiembre de 2007 se ordena mudar el 
Liceo y un mes después se entrega el predio de la ESMA. 
Finalmente,  en junio de 2008 se labra el Acta Acuerdo  entre el Secretario de 
Derechos Humanos de la CABA, ad referéndum del Jefe de Gobierno, y el Almirante 
Godoy, Jefe del Estado Mayor de la Armada, donde se precisa la asistencia económica 
que brindará la CABA. Dicha asistencia sería de 11 millones de pesos en el año 2008 
y 12 millones en el 2009, sumas inferiores a los $ 24.394.265 que figura como 
presupuesto total de la obra licitada hace más de 3 años. Nada se dice sobre qué 
organismo se hará cargo de la diferencia por inflación y mayores costos, ni tampoco 
se mencionan los compromisos anteriores contraídos mediante documentos firmados 
por la CABA y el Poder Ejecutivo Nacional.  
En junio de 2008 el Almirante Godoy eleva un ejemplar del Acta Acuerdo 
mencionada a la Ministra de Defensa para su conocimiento y aprobación, la cual es 
devuelta un mes después por la Ministra de Defensa sin formular observaciones.  
Con ese acuerdo se inicia la obra y la empresa adjudicataria, San José, cobra el primer 
certificado de obra con fondos girados por la CABA a la Armada. No obstante, desde 
hace casi dos años, la obra se detuvo y no hay señales de que continúe en el futuro. 
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La Comisión de Padres del Liceo Naval Militar informa que, pese a la presentación 
del Proyecto de Resolución Nº 5059-D-09, de autoría de la Diputada Nora Ginzburg 
(MC), las obras no se han reiniciado, provocando una situación insostenible para los 
alumnos de dicho instituto. 
El Instituto se aloja en dos construcciones precarias: una utilizada como dormitorios y 
aulas, y la segunda como comedor cocina. También comparte una tercera para la 
Dirección, Subdirección, Jefe de Cuerpo y Sección Administrativa con otros institutos 
navales. Todas las divisiones interiores de dichas construcciones son tabiques de 
cartón endurecido. 
Los dormitorios sólo tienen capacidad para 70 masculinos y 40 femeninos, alojado en 
cuchetas separadas por estrechos pasillos, y con una relación m3/alumno lejos de la 
adecuada en cada dormitorio, para asegurar un descanso reparador. 
Como las aulas fijas precarias no alcanzan, las clases se imparten también en dos 
contenedores móviles de metal similares a los utilizados para transporte de mercadería 
por barco. Los baños, tanto para el personal masculino como femenino dejan 
muchísimo que desear. 
La segunda construcción comprende una cocina comedor muy precaria y en un 
entorno donde resulta difícil mantener higiene adecuada y combatir insectos y 
roedores. 
En lo que hace a los espacios abiertos, evidencian una falta de atención notable, y la 
supuesta Plaza de Armas resulta un espacio muy limitado con una capa asfáltica 
deteriorada, inepto para toda ceremonia o formación. Este estado de abandono atenta 
contra una actividad académica normal del Liceo Naval Militar Almirante Brown, que 
otrora fuera un orgullo para nuestro país. 
A los efectos de verificar la veracidad de los hechos denunciados por la Comisión de 
Padres de dicho Liceo, se solicita la presencia de una delegación de la Comisión de 
Defensa. 
Por todo lo expuesto solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente 
proyecto de resolución. 
 
 
4. Noticias del Centro 
 
CENA DE LAS PROMOCIONES 
 
Se realizará en el Restaurant del Centro de Graduados el jueves 28 de octubre. 
Agradeceremos la coordinación con los encargados de cada promoción así podemos 
dar a cada uno el lugar que se merece. 
 
- - - - - 
 
CONMEMORACIÓN 
 
El 29 de agosto se realizó frente al pabellón del Centro de Graduados la ceremonia 
religiosa en conmemoración de todos los socios del Centro fallecidos, presidida por el 
Capellán Mayor de la Armada, Padre Carmona. Tuvimos una nutrida concurrencia 
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que dotó al acto de una singular calidez, pese a tratarse del recuerdo de quienes ya no 
están entre nosotros. 
 
- - - - - 
 
TORNEO DE TENIS INTERPROMOCIONES CGLNM 
 
El Centro de Graduados, a través de la Subcomisión de Tenis, y en su afán de 
mantener y afianzar los lazos con todos los liceanos, ha resuelto organizar y establecer 
un torneo de tenis interpromociones, que se repetirá anualmente. 
La idea es que participen liceanos socios y no socios, en un torneo que comprenderá: 
Dos dobles por cada partido.  
Realización diurna y nocturna durante aproximadamente dos meses de duración 
(octubre y noviembre).-  
A los efectos de tratar de definir la adhesión al evento de las distintas promociones, 
solicitamos nos hagan llegar el interés de la promoción por participar. 
Favor enviar respuestas a : 
Jorge D. Calandrelli : jcalandrelli@ccytsa.com.ar 
Luis M. Argüero : larguero@transportesjoseberaldi.com 
Raúl A. Cardoso : raulcardoso@ferromon.com.ar 
Subcomisión de Tenis del CGLNM.- 
 
- - - - - 
 
TONEO INTERPROMOCIONES DE FUTBOL 
 
Se está disputando desde el pasado fin de semana, alternativamente en la cancha del 
Centro de Graduados y la del Anexo. Recordamos que el coordinador general 
designado para este año es Gabriel Magro (XXXVIII). 
 
- - - - - 
 
JORNADAS QDA 2010 
 
Estimados Profesores, 
Esperando que estas 9nas Jornadas Acercando la Ciencia al Docente hayan sido de 
utilidad tanto en lo académico como en lo social, ya que pudieron, aunque por un 
corto tiempo, intercambiar vivencias con vuestros pares de otros Liceos, les envío el 
presente para que queden intercomunicados entre Uds, por si les faltaba algún e-mail, 
tal como habíamos quedado.  
Es nuestro interés saber como terminaron las Jornadas para Uds., que les han parecido 
los Talleres y conocer como fue vuestro regreso a sus lugares de origen. 
En nombre de las Centros y Círculos de Graduados y Ex Cadetes de los Liceos 
Militares y la Fundación Liceísta de Cuyo les queremos agradecer la posibilidad de 
ayudarlos en vuestra capacitación, pudiendo devolver algo de lo mucho recibido por 
nosotros en los Liceos y quedar a vuestra disposición por cualquier duda o aclaración 
que tengan para hacer al respecto de las Jornadas, recuerden que en los próximos días 
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aparecerán en la página del QDA (www.grupoqda.org.ar) los ppt correspondientes a 
las conferencias del día viernes 20 y algunos de los talleres. 
Deseo que hayan llegado bien a sus hogares. 
Gracias 
Juan Pauna – Círculo de Ex Cadetes del Liceo Militar General San Martín 
 
Respuestas Recibidas 
 
Estimado Sr. Juan Pauna: 
Fue un verdadero placer poder asistir a las Jornadas organizadas por Uds. 
La organización fue impecable, hasta en los mínimos detalles. 
El nivel académico de los conferenciantes y la calidad de las exposiciones fue 
excelente. 
La calidez humana de los asistentes habló del espíritu que une a quienes trabajamos 
en pos de una educación cada día mejor. 
Sólo lamenté que algunos colegas no hayan tenido la misma oportunidad que yo en 
participar de tan interesantes jornadas. 
Quizás, lo ideal sea que dichas Jornadas se desarrollen durante días hábiles (jueves y 
viernes, por ejemplo), porque observé el esfuerzo de muchos docentes en mantener la 
energía para aprovechar al máximo los talleres, pero muchos fueron invadidos por el 
cansancio, luego de toda una semana de intenso trabajo, muchos profesores en varias 
escuelas. 
La cena de camaradería fue un grato momento compartido y una ocasión de 
intercambio entre colegas muy positiva. 
Mucho le agradezco la posibilidad de conocerlos y ojalá pueda seguir asistiendo a 
futuras Jornadas de Capacitación QDA, de tan elevado nivel académico, organizativo 
y humano. 
Un abrazo, mis respetuosos saludos a los organizadores (valoro mucho todo el 
esfuerzo) y GRACIAS POR TODO: 
Patricia Mingrone de Camarota 
 
Juan, la verdad una muy grata sorpresa la que me he llevado tanto en la organización 
como en la atención que nos brindaron a los asistentes, nos sentimos como en casa, lo 
cual hoy en dia no es tan facil a veces.  
Muy productivas las actividades desarrolladas, la tecnología que a veces en el interior 
no tenemos acceso tal vez por no conocer o por no encontrarse divulgada 
correctamente la pudimos apreciar y hasta compartir allí, así que a la espera de 
cualquier nueva capacitación la cual siempre será bienvenida, y en lo posible intentar 
compartir con nuestros compañeros la riqueza de estas jornadas.  
Un abrazo.  
Marcelo Tupini. 
 
Hola Juan: Muchas gracias ante todo por el cariño con el cual no recibieron y 
acompañaron en todo momento, evidentemente sus docentes fueron de excelencia y 
marcaron en ustedes virtudes difíciles, en esta época, de encontrar.  Los docentes de 
hoy nos enfrentamos con muchas adversidades y pocas veces nuestra tarea es 
reconocida, sin embargo nuestra tarea se ve cumplida cuando al transcurrir los años 
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volvemos a encontrar a nuestros excadetes realizados profesionalmente y por sobre 
todas las cosas como hombres de bien. Desde ya que los docentes de ustedes estarían 
muy orgullosos de verlos ahora.  
Tengo que destacar dos cosas: primero que intercambiar experiencias con los docentes 
de otros liceos fue muy enriquecedor, este espacio habitualmente no lo tenemos. y en 
segundo lugar la capacitación fue excelente, recibí mucha información significativa en 
distintos temas de ciencia, pero por sobre todas las cosas un replanteo de que como 
docentes de ciencias tiene que haber un cambio de paradigma en nuestra forma de 
enseñar, la tecnología nos tiene que acompañar y no superar. Hoy ya hablé con la 
Regente y espero contar con el apoyo económico del Director para trabajar con los 
simuladores y los sensores en tecnología y física, me dieron el ok para pedir los 
presupuestos, asi que espero lograrlo. Luego te cuento. 
Gracias. Muchos Cariño 
Marcela Ugozzoli 
 
Estimado Juan:aun sigo ensimismado por todo lo vivido el fin de semana en las 
jornadas. Sinceramente me quede asombrado por la atencion que nos prestaron y 
cómo nos atendieron. Decirte gracias es muy poco, el Señor sabrá recompensar todo 
lo que UDS. están haciendo. Lamentablemente en este momento no tengo internet y 
no pude abrir lo que me mandaste, pero ya lo haré este fin de semana, ya que me toca 
ir este miércoles a Cosquín a participar de las olimpíadas de Matemática hasta el 
Viernes. Quedé admirado por el amor que tienen por los liceos, de mi parte ya le dije 
a Marita que el año que viene aunque no me toque voy a ir por mi cuenta. Desde ya 
muchas gracias un sincero abrazo. Aldo. 
 
- - - - - 
 
GIRA CLASSIC – por Leandro Martinez Zubeldia (XL) 
 
A continuación, les transcribo la informe de la campaña solidaria efectuada en la gira 
de la división CLASSIC la semana pasada en su vista a la ciudad de Paraná. 
“Por recomendación nuestro auspiciante Howard Johnson, hemos realizado 
donaciones a la fundación Fundneo durante la gira Paraná-Santa Fe 2010 de los 
Classics del C G del Liceo Naval. Fundneo es la Fundación Neonatológica del 
Hospital de Materno Infantil San Roque de la ciudad Paraná, ONG que opera desde el 
año 1996 con personería jurídica desde 1998. Esta fundación es también 
generosamente apadrinada por el hotel. 
Enterados de que la primera de las necesidades de esta fundación son los pañales, 
decidimos donar 3000 (tres mil) pañales de primera marca para recién nacidos. 
No había en la ciudad de Paraná tamaña cantidad de pañales pero gracias a los 
contactos en Coto de un integrante del equipo, se pudo efectuar una “demanda 
especial” que consistió en un envío particular desde Buenos Aires con la mercadería 
solicitada. 
Los pañales estuvieron en el hotel en tiempo y forma para la entrega formal a la 
fundación. 
Adicionalmente, los integrantes del equipo también han llevado a Paraná gran 
cantidad de ropa, útiles escolares, juguetes, libros y medicamentos que también le 
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fueron entregados a la fundación. El día sábado 21 de agosto, y previo al partido, 4 
damas de la fundación han venido al acto de entrega de las donaciones que se realizó 
en el lobby del Mayorazgo Hotel. A través de ellas y de Fundneo se redirigirían a 
otras fundaciones y departamentos del Hospital los elementos donados que no fueran 
de utilidad para neonatología. Básicamente, todo iría a Oncología infantil. 
El acto tuvo cobertura mediática, apareciendo casi de forma inmediata en el noticiero 
de las 13.00hs del canal 9 paranaense. 
Se realizaron entrevistas a las integrantes de la fundación, al personal del hotel y a 
integrantes de los Classics del C G del Liceo Naval. 
Todo se realizó en un inmejorable ambiente de cordialidad, pudiendo resaltar la 
alegría de las damas de la fundación por la cantidad de elementos donados. Ellas han 
resaltado la actitud del “C G del Liceo Naval de Buenos Aires que haya sido tan 
generoso.” 
 
- - - - - 
 
CORO 
 
El Coro del Centro se presentará hoy a las 18 hs. en “Casa Natura” Uriarte 1554 - 
Palermo. A los concurrentes se les solicita la donación de un libro para el programa 
solidario VER PARA CREER. Están todos invitados  
 
- - - - - 
 
BAR DE TENIS 
 
El servicio en el Bar de Tenis continúa restringido por las refacciones que estamos 
realizando en el edificio. 
 
- - - - - 
 
RESTAURANT 
 
El restaurant del Centro de Graduados los invita a festejar el “Día de la Primavera” el 
viernes 24 de septiembre cenando con nosotros (Show a cargo del Sr. Rubén Matos). 
Reservas: 4703-4074. 
 
- - - - - 
 
CUOTA SOCIAL 
 
Se informa  a los Señores Socios y Usuarios de Amarras que a partir del 1ro. de 
Octubre del corriente año se aplicará un aumento del 10% sobre las valores actuales 
de las Cuotas Sociales, Derechos de Amarra y servicios relacionados. El citado 
incremento obedece a la necesidad de ajustar  los ingresos del Centro de Graduados a 
los incrementos de costos producidos en los últimos meses.  Hasta el Martes 12 de 
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Octubre /2010 se podrán abonar solamente las cuotas adeudadas aplicando los valores 
vigentes hasta el 30/09/2010. 
 
 
5. Actualidad 
 
LOS LICEOS MILITARES SON NECESARIOS 
 
El debate planteado por iniciativa gubernamental sobre los liceos militares no podría 
entenderse si no fuera por los vientos de animadversión que han soplado contra 
cualquier institución desde la que se inculquen valores y tradiciones vinculados con 
las Fuerzas Armadas.  
Las fuerzas opositoras del Congreso de la Nación han rechazado, en trabajos de 
comisión, la primera versión del llamado "Plan Liceos 2010", elaborado por el Poder 
Ejecutivo. Un punto central de ese plan está llamado a eliminar la instrucción militar 
de tales institutos de enseñanza secundaria.  
Desde el preámbulo de la Constitución nacional, en el que los representantes del 
pueblo de la Nación Argentina establecen esa ley mayor de la República para proveer, 
entre otras razones superiores, a "la defensa común", el orden legal argentino ha sido 
concebido sobre la idea de que la paz es un ideal, un bien, pero que por igual puede 
haber, y hay, lamentablemente, guerra entre los pueblos. La historia está lejos de 
enseñar que la paz queda asegurada para un Estado por el hecho de hallarse 
desarmado.  
Con ciega irresponsabilidad se ha ido dejando al país en la indefensión por carencia 
de armamento suficiente para las Fuerzas Armadas, previstas nada menos que por la 
Constitución nacional. Peor aún es la sensibilidad con la cual se han tratado con 
frecuencia desde el oficialismo las cuestiones que conciernen a todo lo que de 
aquellas fuerzas emana.  
Véase el caso de los liceos. Son nueve, seis bajo la órbita del Ejército; dos, de la 
Armada, y uno, de la Fuerza Aérea. El primero de todos, en cuya segunda promoción 
cursó el ex presidente Raúl Alfonsín, es de 1938: el Liceo Militar General San Martín. 
La Armada fundó el primero de los propios en 1947 por decisión del presidente Perón 
y lleva el nombre de un almirante asociado a las glorias nacionales: Guillermo Brown. 
Luego siguieron otros institutos más del Ejército e, incluso, la Fuerza Aérea ha 
llevado adelante, en Funes, Santa Fe, su experiencia en un terreno que es 
eminentemente educativo.  
A lo largo de más de setenta años, miles de argentinos se han graduado o realizado 
estudios parciales en instituciones cuya enjundia educativa se puede medir por la 
calidad de los hombres y mujeres allí formados. Una de esas casas de enseñanza, el 
Liceo Naval Almirante Guillermo Brown, fue conceptuada a comienzos de los años 
sesenta como una de las de mayor jerarquía en América latina, en el nivel secundario.  
Y bien, ¿con qué argumentación sólida se puede sostener que debe prescindirse, en 
ámbitos cobijados bajo la inspiración protectora del Ejército, la Armada y la Fuerza 
Aérea, de instrucción militar? Si los padres, que ejercen mucho antes y con más 
derechos que el Estado la tutela sobre los propios hijos, aceptan la incorporación de 
ellos a un tipo de enseñanza especializada, ¿qué es lo que tiene seriamente para opinar 
en contrario, a estas alturas, la siempre fugaz autoridad de un ministerio?  
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Sería demasiado descabellado suponer que lo que se busca es romper esa suerte de 
puente entre la sociedad con formación militar y la sociedad civil con la cual aquí, y 
también en el exterior, han sido fundados este tipo de liceos, ya que su alumnado no 
suele seguir la carrera de las armas.  
Pero es tanta la sinrazón del discurso seudoprogresista de desaliento a los valores de 
disciplina y entrenamiento mínimo para situaciones de conflicto militar, que nada 
cabría desechar entre las motivaciones que han encontrado, por fortuna, escollo en el 
recinto legislativo.  
La propuesta del dictamen de la mayoría opositora ha recomendado consultar, antes 
de sancionar cambios en el régimen en vigor, a expertos, entre los cuales convendría 
incluir a graduados de vasta y prestigiosa actuación en sus respectivas disciplinas en 
la vida civil, y a legisladores y padres.  
El temple que adquirieron generaciones de miles de adolescentes argentinos en un 
sistema de mayor demanda en el esfuerzo personal, físico e intelectual, tenía su 
recompensa, después de jurar lealtad a la Bandera en el cuarto año, en la excepción 
del servicio militar obligatorio.  
Como es obvio, al quedar abrogada la conscripción cayó esa excepción tan justificada, 
pero no el sentido y utilidad para el país de que los graduados integren la reserva de 
las Fuerzas Armadas. Es inexplicable, y verdadera pequeñez de estos tiempos que ya 
pasarán, que haya quienes minimicen lo que significa para el interés nacional contar 
con recursos humanos como los que han surgido de aquellos liceos.  
Hace un par de años (en 2006, en particular), parecía inminente la decisión de 
eliminar estos institutos. Se dijo, en su momento, que el ingeniero Julio Cobos, ex 
liceísta en Mendoza, había convencido de lo contrario al presidente Kirchner.  
Con otras mayorías en el Congreso se abre ahora la posibilidad de que queden en la 
nada ideas que no pueden surgir sino de la misma usina de siempre de confrontación, 
de ardides provocadores y de búsqueda de conflictos sociales, en lugar de ocupar el 
tiempo en lo que urge, que es propender a la unión y a la armonía entre los argentinos.  
http://www.lanacion.com.ar/nota.asp?nota_id=1300072&origen=NLOpi 
 
- - - - - 
 
ESTIMADOS PADRES DE CADETES Y ALUMNOS DEL LICEO MILITAR 
GRAL ESPEJO 
 
Con respecto al amparo, que interpusimos tras la implementación de la resolución 
228/2010, contra el ministerio de defensa de la nación, les comento que en virtud de 
los fundamentos de hecho y derecho que invocáramos en nuestro amparo,  el juzgado 
federal n° 2,  resolvió dar a lugar a la procedencia formal mismo en base entre otras, a 
las consideraciones siguientes planteadas por nuestra demanda: 
..."la resolución conculca con ilegalidad y arbitrariedad manifiesta, derechos 
fundamentales y garantias reconocidas por nuestra constitución nacional y los tratados 
internacionales vigentes. En la especie la normativa citada y las conductas adoptadas 
en su consecuencia, han lesionado de manera manifiesta y arbitraria el derecho de 
educar y aprender, de profesar libremente el culto (art 14 cn), derecho a que se respete 
en el dictado de las normas las particularidades provinciales y locales, que se asegure 
en ello la participación de la familia y la sociedad, sin discriminación alguna, previsto 
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en el art 75 inc 19, 3er parrafo de la cn, y en el art 103 de la ley de educación 
nacional, el derecho de propiedad, previsto en el art 14,17, de la cn, derecho de 
igualdad (art 16 de la cn)..............".- 
Sres padres: 
En virtud de esta procedencia formal del amparo, el estado nacional, ministerio de 
defensa de la nacion, debera producir en el plazo de 8 días de su notificación un 
informe circunstanciado, que prevee la ley nacional que regula el amparo.- 
Los saludo atte 
Dra Rosana de Giuseppe 
Estudio Juridico Rosana de Giuseppe & Asociados 
 
- - - - - 
 
CADETES DEL LICEO NAVAL MILITAR “ALMIRANTE GUILLERMO 
BROWN” VISITARON EL ANAU 
 
http://www.eldiariodelfindelmundo.com/noticias/leer/31505/cadetes-del-liceo-naval-
militar-almirante-guillermo-brown-visitaron-el-anau.html 
 
 
6. Variedades 
 
MINISTRO PIDE A CIUDADANOS QUE FUMEN Y BEBAN 
 
Alexei Kudrin alentó a sus compatriotas a consumir más tabaco y alcohol para 
engrosar las arcas del Estado. "Si Ud. fuma un paquete de cigarrillos está aportando 
más para resolver los problemas sociales. La gente debería entender: los que fuman y 
los que beben están haciendo más para apoyar al Estado", explicó. 
Rusia es famosa por sus altos niveles de consumo de ambos productos y de hecho 
tiene los impuestos más bajos de toda Europa para estos artículos. El Gobierno en los 
próximos meses planea subir el gravamen a los cigarrillos de un centavo de dólar por 
cigarrillo a un poco más del doble.  
El mensaje de Kudrin, evidentemente, contradice los movimientos que se llevan 
adelante en otras áreas gubernamentales para aumentar la expectativa de vida de los 
rusos. 
 
- - - - - 
 
GLOSARIO 
 
NIL. 
 
 
7. Consejos Útiles 
 
NUEVE CLAVES PARA PAGAR MENOS IMPUESTO A LAS GANANCIAS 
SIN EVADIR – remitido por Daniel Solari (XXV) 
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Desde sesiones de terapia hasta cuotas de gremios: métodos poco conocidos en la 
legislación para ahorrar hasta un 35% en lo que se paga del impuesto. Análisis punto 
por punto. 
� http://www.esnips.com/doc/9bb2f731-951e-4eca-83dc-

0e5bc68f7daf/Nueve_claves 
 
- - - - - 
 
VERIFIQUE SI UD FUE AFILIADO A ALGUN PARTIDO POLITICO SIN SU 
CONSENTIMIENTO – remitido por Toto Sciurano (V) 
 
Se acaba de crear un sitio web del Poder Judicial de la Nacion que permite averiguar 
online si uno se encuentra afiliado (voluntaria o 
inadvertidamente)  a algun partido politico Se ha comprobado que hay personas que 
figuran como afiliadas a un partido y nunca lo hicieron, debido a oscuras maniobras 
de los partidos politicos. Por esa razon se sugiere efectuar esta comprobacion para 
reclamar a la justicia electoral si se verifica alguna anomalia El sistema le dira solo si 
esta o no afiliado a algun partido. 
Si lo estuviera , debera dirigirse a la justicia electoral para conocer a que partido se 
encuentra afiliado y solicitar o no ser removido de la afiliacion Visite este sitio 
http://afiliados.pjn.gov.ar/ 
 
- - - - - 
 
FIBERTEL Y DIRECTV 
 
Me llamaron de DIREC TV ofreciendo una promo más q tentadora.  
Me dijeron q entre a la página y vea todo lo q me brindan, cable, TV digital y TE 
ilimitado por $129.- Pagaderos 1° mes $60 y 2° $ 69, los conversores son gratis !!  
Eso sí, la 1° cuota debe ser sí o sí con tarjeta de crédito. Piden hasta el código secreto 
de la tarjeta.  
Les dije que le iba a pedir los datos a mi hermano ( de su Tarjeta)y me dejaran un TE  
Me contesta que no se los puede llamar pero q me llamará 14,30 hs.  
Me fije en la página de DIRECT TV y  llame y me dicen que no hay ninguna promo 
así.  
Llamé al 911 y me mandaron un móvil.  
El agente me dijo q soy la 3° persona q llama hoy ( a las 13 hs) por el mismo motivo, 
a una amiga también la están llamando.  
El agente me dijo NO DE DATOS  
En cualquier momento la llaman y le dicen q tienen secuestrado a su hermano.  
También si da los datos de la tarjeta lo arruinan económicamente.  
No se los puede ubicar xq los llamados son de celulares y por cada llamada usan un 
chip distinto (número de TE)y lo tiran 
 
 
8. Colaboraciones 
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LUZ  ROJA – por Juan José de la Fuente (XX) 
 
Cada vez que un joven o un adolescente se quita la vida, ó intenta hacerlo: la sociedad 
se conmueve con un escalofrío que espeluzna. Y como me comentara hace varios 
años una mamá muy conmovida: ¡cada vez son más! Y no pretendo, aquí y ahora, en 
cinco minutos hacer un análisis profundo de las posibles causas; si advertir que en 
cualquiera de los casos hay un elemento en común: la incomunicación. Resulta 
irónico en estos tiempos en que el hombre ha desarrollado a una velocidad alucinante 
sistemas de comunicación e  información precisos, ágiles; sistemas que ayudan a 
prevenir desastres, salvando vidas en forma masiva; se nos escapen preciosas  vidas 
juveniles, sin advertirlo. Claro que, estos sistemas despersonalizados, terminan 
también: deshumanizándonos. En suma que la maravillosa ciencia que salva vidas, 
nos brinda más opciones de las que podemos consumir… Entonces ¿Qué nos falta? 
Falta la comunicación personal y afectiva; el darnos tiempo para sentarnos cara a cara, 
mano a mano. El tiempo fértil para sentir que dos almas se rozan con el pretexto de un 
café. Faltan padres que sienten a sus hijos en las rodillas. Siendo  adolescente, un 
periodista alertaba por televisión  que: <muchos padres sobornan a sus hijos, les dan 
cosas en lugar de darles tiempo>; y muchos jóvenes y adolescentes carentes, en 
muchos casos de afecto, salen a llenar esos “vacíos” con las aparentemente brillantes 
tentaciones de un mundo exterior, en el cual son objetos de consumo. Donde todo les 
está permitido menos ser profundamente felices.  Donde el materialismo y el 
hedonismo masificados, les ofrecen luces multicolores; atractivas sensaciones que 
llenan sus horas, pero no sus espíritus. Y así despersonalizados, vacíos, buscan, 
sumergiéndose cada vez más: placebos para el alma. ¿Cuál es el final? Cuerpos 
hastiados, almas secas, profundas soledades personales entre el ruido de muchos. 
Otros en cambio, aún manteniéndose ajenos a los dictámenes de “la manada” por 
timidez, o por simple rechazo, se encierran en sí mismos dando la sensación de 
“normalidad” mientras: “la procesión va por dentro”. En cualquiera de los casos 
mamá y papá ya no existen como tales; los amigos son compañeros de ruta en el 
mismo tobogán, o leños a la deriva,  los cuales tampoco sirven para asirse. Por todo 
esto: señora mamá, señor papá: ¡estemos atentos! Nuestros hijos levantan muchas 
veces los “puentes” de comunicación sin que lo advirtamos. Cuando un joven (o 
adolescente) nos dice que: - está todo bien- y no nos cuenta nada, significa que ¡todo 
está mal! Y de nada nos sirve sentirnos víctimas con los latiguillos de: <me sacrifico 
todo el día para que no le falte nada…> y otro etcéteras. Sería mejor que nos 
preguntáramos serenamente (que les preguntáramos), ¿qué necesitan hoy nuestros 
hijos? Tal vez descubramos que nos están necesitando; más que las zapatillas caras, la 
moto en la puerta, la plata para el boliche, las vacaciones en algún paraíso artificial, la 
ropa hermosa y tantas cosas que no hacen a la felicidad, al gozo profundo y verdadero 
ese, que se construye con afectos . Y los hijos siempre necesitan las demostraciones 
afectivas de sus padres, aunque sean grandes. Pues, como escribiera el excelente 
dramaturgo don  Alfonso Paso hace muchos años: los padres habremos de velar por 
nuestros hijos hasta más allá de la muerte; estando siempre a su lado (aún a la 
distancia), aunque parezca que “esos grandotes” no nos necesitan. 
 
Juan José de la Fuente. 
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Fuentes: Editoriales “Suicidio… ¡que palabra!” y “Una luz roja” del autor. 
 
 
9. Leyendas y Anécdotas Liceanas 
 
NIL. 
 
 
10. Proa al Centro en el Recuerdo 
 
Esta sección recorre la historia de Proa al Centro. Los mensajes reproducidos NO 
corresponden al presente. 
 
Extraído de Proa al Centro Nº 8 del 21/09/2002: 
 
«2. Noticias del Liceo 
 
Alocución del Sr. Director del Liceo, CNIM (RE) Hugo Jorge Santillán (XV) en la 
Ceremonia de entrega de uniformes del 13/9. 
 
Señor Director de Educación Naval, Contraalmirante D. GUILLERMO JORGE 
DUHALDE. Señor Presidente de la Fundación Liceo Naval Almirante Brown, señor 
Don ALBERTO RODRÍGUEZ. Distinguidas autoridades presentes, Señores invitados 
especiales, Señores graduados del Liceo Naval, Padres, familiares y amigos de los 
cadetes, Señoras y señores, Cadetes: 
Esta ceremonia se realiza desde hace cincuenta y cinco años, pero hoy cobra 
características distintivas. 
Cada paso del ceremonial naval precedente tuvo por propósito destacar 
adecuadamente la importancia de los motivos de nuestra concurrencia a esta Plaza de 
Armas. 
En primer lugar, el Pabellón Nacional recibió nuestro orgulloso homenaje a su paso 
hacia el sitio de honor de la formación. 
Hemos cantado nuestro Himno, que dice al mundo del deseo argentino de vivir en 
libertad pero sujeto a la ley y al honor. 
Los premios de aplicación que entregué son un reconocimiento para quienes los han 
merecido y un acicate para el resto de los cadetes. El Liceo reconoce el esfuerzo y 
premia los resultados porque es bueno y justo destacar lo que está bien hecho. 
Un lugar especial del protocolo ha sido dedicado a nuestro Cuerpo de Profesores, que 
es la clave del prestigio académico del Instituto. 
Los señores padres de los cadetes han tenido oportunidad de conocer individualmente 
y en privado a nuestros docentes. Estoy seguro que habrán podido comprobar el don 
de gentes, idoneidad profesional y dedicación a la enseñanza que reside en cada uno 
de los profesores de sus hijos. 
También esta  tarde y por primera vez desde que ocupamos estas instalaciones, hemos 
presenciado el cambio de abanderado y escoltas. Del mismo modo, se han designado 
al portaestandarte, sus escoltas y a los integrantes de la Guardia de Honores. 
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Debo resaltar que el abanderado saliente es el Guardiamarina de la Reserva Naval 
CLAUDIO MARIANO OLIVIERI, egresado de la Cuadragésima Novena Promoción. 
Es el último que recibió nuestro Pabellón en una ceremonia similar a ésta, allá en la 
Isla Santiago, cuna de nuestra historia. Se graduó en el primer puesto del orden de 
mérito. Realizó el crucero de instrucción en nuestra venerada Fragata ARA 
“LIBERTAD” y esta tarde cumple con  el honroso deber de su  relevo. 
Me detengo un instante para recordarle al nuevo Abanderado y sus escoltas que son 
destinatarios de la mayor honra que confiere este Liceo Naval a sus cadetes en orden a 
sus propios y exclusivos merecimientos.  
Todos los aquí presentes les reconocemos el derecho de encabezar el desfile de 
nuestro Cuerpo de Cadetes. Espero que en todo momento den testimonio de la justicia 
de vuestra designación mediante un comportamiento honrado, contracción al estudio 
como la que ya evidenciaron y un espíritu sencillo. 
Al Portaestandarte y escoltas les cabe el privilegio de custodiar uno de los símbolos 
del Liceo: la bandera conmemorativa de LOS POZOS. Este estandarte fue 
confeccionado por las damas porteñas luego del combate naval de  LOS POZOS, 
frente a BUENOS AIRES. 
En la ocasión, el Almirante BROWN, a la vista de los porteños, salió del puerto y 
batió al cañón al invasor, que,  superior en número, se retiró aguas afuera intentando 
tomar distancia de la firme reacción de nuestros marinos. 
Enloquecidos de júbilo, los habitantes de  BUENOS AIRES llevaron en andas al 
Almirante cuando regresó al Puerto y lo hicieron objeto de su admiración. 
Este Liceo Naval tomó como su estandarte a esa bandera que conmemora un 
momento de gloria de las armas navales de la Patria.  
Ese símbolo nos obliga a imitar el sentido de abnegación y sacrificio de nuestro héroe. 
Los integrantes de la Guardia de Honor son cadetes escogidos por sus calidades 
individuales; asumirán la representación de sus pares en la rendición de honores al 
Pabellón y a toda aquella autoridad que el ceremonial naval determine. 
La rendición de honores es una tradición naval antigua, que evidencia el respeto por 
los símbolos mediante la presentación de las armas, sencillo gesto de cortesía militar 
que enaltece a quien lo manifiesta. 
Y he aquí a nuestros cadetes recientemente incorporados. Sus rostros denotan el 
orgullo y la emoción del momento. La presencia de familias y amigos hablan del 
júbilo que sienten por saberlos dignos de vestir el característico uniforme de los 
cadetes del LICEO NAVAL MILITAR "ALMIRANTE GUILLERMO BROWN". 
Puedo manifestar con enorme satisfacción que estos jóvenes representan lo mejor de 
la estirpe de los argentinos: sus corazones limpios, sus mentes abiertas al saber y sus 
deseos de navegar hacia el mañana causan la delicia de padres y la satisfacción de 
jefes y profesores.  
A partir de hoy, el distintivo dorado de la gorra indicará que pertenecen al LICEO 
NAVAL MILITAR "ALMIRANTE GUILLERMO BROWN". 
Es el privilegio de cada uno de ellos el de formar marcial y orgullosamente a nuestro 
frente. 
Desde el 18 de febrero nada les fue fácil y tampoco lo será. Se han esforzado en sus 
estudios, han aceptado espontáneamente las normas de la disciplina naval y –puedo 
asegurarlo- satisfacen todas y cada una de las exigencias reglamentarias para vestir 
nuestro uniforme. 



 

 

- 16 /22 -  

Compartimos con los padres de estas trece niñas y cuarenta varones ese delicioso 
sentimiento que es una combinación de orgullo, arrobamiento y paternal  vanidad que 
inunda el pecho, porque vemos a hijas e hijos volar hacia la vida incrementado su 
cultura, desarrollándose saludablemente y afirmando sus espíritus. 
La bendición de los uniformes de nuestros cadetes se prolonga en el ruego a nuestra 
Señora STELLA MARIS para que proteja a nuestros cadetes en su derrotero por las 
aguas liceanas. 
Las ceremonias navales se caracterizan –entre otros atributos- por la sobriedad. Sin 
apartarme de ella, es necesario  que reconozca que esta reconfortante realidad que es 
nuestro Liceo de hoy tiene sus raíces en la voluntad recatada y sin protagonismo de 
una Institución –la Armada 
Argentina- y un sentimiento –los graduados del Liceo Naval.  
Sin la claridad de objetivos de una o la determinación emocionada de los otros, la 
historia de nuestro Liceo habría escrito su última página.  
He aquí la página  nueva, flamante de nuestra historia: la Quincuagésima Primera 
Promoción.  
Y he aquí nuestro compromiso: estáis presenciando la génesis de la segunda mitad del 
primer siglo de vida del LICEO NAVAL MILITAR "ALMIRANTE GUILLERMO 
BROWN". 
Nuestra ceremonia está por finalizar. Ahora presenciaremos el desfile del Cuerpo de 
Cadetes. Que su paso no solo rinda los honores que el  ceremonial destina a las 
autoridades que nos acompañan, sino que también evidencie la juvenil determinación 
de nuestros hijos por ser las mujeres y los hombres que nuestra Patria necesita. 
Muchas gracias.» 
 
 
11. Galería de Imágenes 
 
CONMEMORACIÓN 25 AÑOS DE EGRESO DE LA PROMOCIÓN XXXIII – 
por Mariano Reguero 
 
Quizas tarde, pero mando un par de fotos y las actividades que el Liceo nos ofrecio 
por el 25 aniversario de nuestro egreso. A la formacion de lista mayor, que se 
desarrollo con toda prolijidad y buena presencia de los 130 cadetes, les siguieron el 
inicio de la ceremonia, el canto del Himno Nacional, las palabras del presidente de la 
Promocion, las del Sr Director y luego la entrega d ela placa para su bendicion. Antes 
de terminar se canto la marcha del cadete y de la Armada. 
Luego fuimos todos invitados a almorzar con los cadetes y recorrer las instalaciones 
con ellos. en verdad fue todo muy emocionante a pesar de las condiciones en que se 
encuentra el Liceo y el esfuerzo que se esta haciendo para que las tradiciones no 
decaigan. Los cadetes siguen con esa inquietud que se tiene  en la adolescencia, la 
vida en el liceo original, como era, como la pasabamos, que haciamos. En verdad es 
grato ver viva la llama, y las ganas de seguir adelante. 
En fin, espero que puedas difundir esta ceremonia ya que nos fue muy grato para 
todos los que asistimos (y hasta para los que llegaron tarde!) 
Saludos y desde ya, muchas gracias. 
Mariano Martin REGUERO - Promocion XXXIII 
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� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/48AB_016.jpg 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/48AB_026.jpg  
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/48AB_035.jpg   
 
- - - - - 
 
9AS. JORNADAS QDA 2010 EN OSDE E ITBA - BS. AS. (20 Y 21-8-10) 
 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_01.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_02.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_03.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_04.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_05.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_06.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_07.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_08.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_09.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_10.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_11.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_12.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_13.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_14.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_15.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_16.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_17.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_18.JPG 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Diapositiva_19.JPG 
 
 
12. Calendario de Actividades  
 
18/09: Rugby vs Centro Naval (L) 
28/10: Cena de las Promociones, en el Centro de Graduados 
 
- - - - - 
 
MÚSICA PARA UNA BUENA VIDA 
 
Los invitamos a la reunión en la que compartiremos la buena música, en el auditorio 
del Foro de las Ciencias y las Artes,  el próximo Miércoles 22 de Septiembre a las 
18:00 hrs. 
En esta oportunidad nuestro programa estará basado principalmente en:  
• E. Grieg: “Canción de Solveig”, de “Peer Gynt”. Comentarios y proyección de 

ejemplos sobre algunos instrumentos y la orquesta. 
• Antonin Dvorak: Sinfonía Nº 9 “Del Nuevo Mundo”. Orquesta Filarmónica de 

Berlin. Director: Claudio Abbado 
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Proyección de video en pantalla grande, y comentarios previos a cada obra, tendientes 
a lograr una mejor apreciación musical. 
Se incluye el sorteo gratuito de un DVD con las obras mencionadas. 
Entrada: 30 pesos 
Para más información y detalles del auditorio, su ubicación, estacionamiento, etc., 
recomiendo ver en Internet la dirección www.forodelascienciasylasartes.com 
Conduce Carlos Lefevre (V) 
Avda. Maipu 681, Vicente López (6 cuadras de Puente Saavedra) 
 
 
13. Contactos Liceanos  
 
Mi estimado Alejandro,  
encontré un grave error de concepto en la última edición de la PAC: "Luego se hizo 
presente la Ministro, quien dejó entrever que no sabía quienes éramos y que esperaba 
encontrarse con gente más jóvenes e introdujo el valor de solidaridad, diciendo 
tácitamente que no era un valor cultivado en los liceos. También consideró que el 
régimen de internado aleja a los cadetes del contacto con sus familias." Te ruego seas 
más cuidadoso al transcribir declaraciones ó evites hacerle reportajes a esa Sra. luego 
de una comida opípara. Gracias a Dios no me toca estar en esas reuniones. 
Alfredo Rivera (XIV) 
 
Te cuento que despues de muchas llamadas y visitas a la casa, me pude contactar con 
un vecino que me pasó el nuevo teléfono del profesor Verdier, que se mudó a  
Cap.Fed. Vive con su hermana con quién me comunico y me presento, y le digo el 
motivo del llamado. Luego me lo pasa a él, quién me reconoce de inmediato y se 
desarrolla una breve y amable charla, y le cuento que deseabamos invitarlo para la 
próxima reunión y agarra viaje enseguida. Envalentonado por el éxito obtenido, me 
ofrezco para pasarlo a buscar y acepta nuevamente, comenzando a contarme recién 
ahí, que debido a un reciente A.C.V., tiene un poco de dificultad de movimientos y 
también en el habla por momentos. La verdad es que estaba muy emocionado y 
agradecido por la invitación. 
Daniel Pupillo (XIX) 
 
Querido Alejandro, 
estuve con la nieta de Soule, Victoria. Le mandé la nota que publicaste en la PAC. 
Acá va su comentario . 
PS El marido es griego chipriota por lo que me manda un saludo helènico !!  
“Estimado Profesor Pauni: 
Ante todo me disculpo por la demora en contestar su correo. Hemos llegado a Londres 
hace unas semanas y estamos habituándonos a esta gran ciudad. 
Me ha llegado un correo hoy de Sara con unas líneas referentes a mi abuelo que 
reenviaré al resto de la familia. 
Aprovecho también para agradecerle la oportunidad que nos brindó de poder observar 
algunas clases. 
Saludos cordiales,  
Victoria Soulé 
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PD: Charis, mi marido, le envía: Πολλά χαιρετίσµατα!” 
 
Hola tocayo, soy el Loco Martínez de la XXX Promoción.  Quería informarte las 
páginas web de la estancia que tenemos en la Patagonia con mi hermano por si querés 
ver lo que estamos haciendo por allá.  Según muchos, la construcción del Parador 
"Barrancas de Belgrano" en la inmensidad de esa nada austral es un acto patrio.  Para 
mí es otro acto de hermosa locura.  Ojalá lo veas y te guste.  Un gran abrazo, 
www.estanciasierraandia.com; www.buenosairespatagonia.com 
 
Hola Alejandro 
Soy Augusto Vaello, promocion XXXIII mat. 942. Estuve solo un año alla en Rio 
Santiago (1980) y me dieron la baja por razones "politicas" del momento. El año 
pasado me reencontré con la gente de mi promocion y no pasa una reunion a la que no 
asista. Me gustaria suscribirme al boletin. 
Augusto Vaello 
 
Alejandro: 
Ante todo queria agradecerte por la buena labor que llevas a cabo con Proa al Centro, 
realmente es un gusto leerla cada vez que me llega. Al leer el ultimo numero, he visto 
que la XXXIII Promocion (yo pertenezco a ella) no esta en los enlaces y queria 
pasartelos para que esten publicados y de paso sepan donde ubicarnos 
electronicamente: 
FACEBOOK: PROMOCION XXXIII LICEO NAVAL MILITAR "ALMIRANTE 
GUILLERMO BROWN" 
GRUPOS YAHOO: http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion33/ 
Mariano Reguerro (XXXIII) 
 
- - - - - 
 
CONMEMORACIÓN FALLECIDOS 
 
Gracias, Alejandro. 
Tendré muy presente a todos, y, obviamente a mis compañeros de promoción 
fallecidos. Un abrazo, 
Waldo Gonzalez Pedemonte (V). 
 
Te agradezco la invitacion. Lamentablemente estare en EEUU por razones laborales. 
Me unire espiritualmente a ustedes.  
Ricardo Aras (XXI) 
 
Querido Alejandro, 
Te agradezco por haber enviado esta invitación. Yo era profesor de todos esos chicos 
en ese momento y recuerdo con mucho dolor todas las circunstancias que atravesamos 
durante esas semanas. Lamentablemente el domingo a esa hora estoy partiendo para 
México para dictar un taller para profesores del Bachillerato Internacional. Si se llega 
a presentar la oportunidad te pido que le mandes un abrazo de parte mía a todos los 
graduados de la XL promoción. 
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Gabriel Solari (XXXI) 
 
 
14. Bolsa de Trabajo y de Servicios 
 
BODEGA FINCAS CALEDONIA S.A. / VINOS FINOS DE EXPORTACION / 
GUIA DE PRECIOS – remitido por Emilio Araujo (XIII) 
 
Debe tenerse en cuenta que para comparar el precio de nuestros vinos con la gondola 
de supermercados promedio se debe multiplicar por 2, 5 o 3.- 
O sea nuestro Malbec de $ 11, valdría en la góndola de $ 27,50 a $ 33.- 
Nuestro Cabernet Sauvignon de $ 7, valdría en la góndola de $ 17,50 a $ 21.-  
 
BODEGA FINCA CALEDONIA SA NECESITA VENDEDORES VIRTUALES 
PARA TODO EL PAIS. 
  
BODEGA FINCA CALEDONIA SA NECESITA  DISTRIBUIDORES EN 
NEUQUEN, COMODORO RIVADAVIA, RIO GALLEGOS, RESISTENCIA Y 
TUCUMAN. 
 
Saludos. Emilio. 
 
- - - - - 
 
TOURS VIRTUALES 
 
Desarrollo servicios de FOTOS 360º para Tours Virtuales. Pueden entrar a mi página 
y ver de qué se trata. 
Roque Silles (XXX) - www.miravos360.com 
 
- - - - - 
 
RICARDO SANCHEZ SAÑUDO (XXII) 
 
Agradeceré a quienes tengan la posibilidad de tomarse un rato para pensar si se les 
ocurre algo para proponerle a Gorki y/o Nuria.   
Mel Reineke 
� http://www.esnips.com/doc/03c155b2-0a2d-4bc7-a37b-

399a0b033a58/Ricardo_Sanchez_Sa%EF%BF%BDudo 
� http://proaalcentro.fileave.com/Pac108/Nuria_DArminio.pdf   
 
 
15. Nuestra base de datos 
 
Con este número llegamos a 1542 suscriptores -de una base de 1976- de los cuales 80 
reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido 
incorporadas desde la emisión de PaC N° 107: 
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XXIII: Rodolfo Lion. 
Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de “missing electrónico”, luego 
de tres intentos fallidos de envío del boletín: Tulio Righetti (III), Héctor Zavala (IX), 
Andrés Alurralde (XXVI), Rubén Pisano (XXX) y Federico Arroyo (LI). 
Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de 
distribución. 
 
 
16. Links 
 
Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown” 
www.cglnm.com.ar - info@cglnm.com.ar - cglnm1953@hotmail.com 
Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903 
 
Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown” 
www.liceonaval.org.ar 
Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO 
 
Vida Náutica en el Centro de Graduados: http://lacamareta.ucoz.com 
Torneo Interpromociones de Futbol: www.torneointerprom.netfirms.com 
Liceo Naval Rugby Infantil: http://lnrugbyinfantil.blogspot.com 
Liceo Naval Classic: http://lnrugbyveteranos.blogspot.com 
 
Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Amirante Storni”: 
www.cglnmas.com.ar 
Armada Argentina: www.ara.mil.ar 
Liceo Naval Militar Almirante Storni www.liceostorni.edu.ar 
Atención a graduados de liceos navales: liceanos@ara.mil.ar 
 
Promociones 
VIII: http://www.lnm8va.com.ar/ 
XI: www.undecima.com.ar 
XIII: http://ar.yahoogruoups.com/group/latrece (*) 
XIV: http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html 
XV:  www.xvprom.blogspot.com (*) 
XVII: http://lnm17.multiply.com/ 
XXII: http://xxii-general.blogspot.com/ 
XXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/ 
XXV: http://ar.groups.yahoo.com/group/25prom/ 
XXVI: http://figueirido.net:8000/xxvi 
XXVII: http://www.27promocion.com 
XXXI: http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/ 
XXXII: http://groups.yahoo.com/group/32PROM/ 
XXXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion33/ 
XXXVI: http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb 
XL: www.xlpromocion.blogspot.com/ 
XLII: http://www.promocion42.100megas.com (*) 
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XLIII: http://www.xliii.com.ar 
XLVI:  http://ar.groups.yahoo.com/group/PesteVerde-XLVI/ / 
http://www.facebook.com/group.php?gid=56069879637 
XLVIII: http://www.lnmab.com.ar 
 
En Facebook se ha creado un grupo “Egresados del Liceo Naval Militar Alte. G. 
Brown”, de todas las promociones, cuyo contenido es público. 
 
(*) Aparecen como vínculos inaccesibles 
 
Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email 
los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que 
solicitarlo por este mismo medio. 
 
Hasta la próxima, a partir del 16 de Octubre, 
 
--- 
Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción 
amontmollin@gmail.com - alejandro@montmollin.com 
 
 
Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente 
por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan 
ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar 
“Almirante Guillermo Brown” ni de quienes editan Proa al Centro. 
 
Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea 
recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto 
REMOVER y será eliminado de nuestra lista de distribución. 


